

Plaque plate voix et données pour 1 élément sans cache anti-poussière avec 2 connecteurs RJ45 catégorie 5e UTP blanche Simon K45

RÉF. KB095U/9



INFORMATION DE BASE

DESCRIPTION

Model of plate for series KB095U / 9 belonging to the professional Range of products SimonK45, easy combination with other types of elements Installation and assembly. It is a aplaca voice and Data of flat format, without dust cover with 1 element and for deux connectors Category 5e UTP RJ45 with snap-fit Keystone I, II, ATT ® / Avaya ®, integrated Insertion tool. Individual version of colour and finishes White in colour, it has metallic components with halogen-free Self-extinguishing halogen-free thermoplastic that guarantees no flame propagation In case of fire and the low toxicity, optimising a Maximum security professional certified. For models of plate of voice and Data in vertical enclosures, it is necessary to the combination with element 90 ° positioner (Ref. K66) to guide the plate into a vertical position. Measures 45x45mm and a depth of 8,5mm, being an element of great versatility For different environments.

FINITION

Blanc

COMPATIBILITÉ

Boîtiers Simon K45 pour montage mural, sol, plafond et mobilier et boîtiers Simon 500 Cima (à combiner avec l'adaptateur K45 à 500 Cima réf.50012088-030)

CONTENU DE L'EMBALLAGE

Plaque plate voix et données sans cache-poussière et 1 connecteur RJ45 catégorie 5e UTP et manuel d'installation

CLASSE ETIM

EC000018

REMARQUES

Lors de la combinaison de la plaque voix et de la plaque de données dans des boîtiers verticaux (mini-colonnes, colonnes, Teleblock, canaux, supports de mécanisme, etc.), vous devez utiliser le positionneur à 90 ° (réf. K66) pour guider la plaque en position verticale.

INFORMATION TECHNIQUE

MARCHÉ DISPONIBLE

CE

SECTION DE CÂBLE ADMISE (MM)

22-26 AWG câblage

CONNEXION RJ45

Avec outil d'insertion

CARACTÉRISTIQUES DU CONNECTEUR

Catégorie 5e UTP

CONNECTEURS RJ45

Inclus dans la plaque voix et de données

TEMPÉRATURE MAX PENDANT LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION (°C)

+60° C

PROTECTION CONTRE LA POUSSIÈRE

Non

FORMAT

RJ45

CLASSIFICATION IP

IP20

MAINTENANCE

Nettoyez avec un chiffon doux et sec. N'utilisez pas de chiffons abrasifs et/ou de nettoyeurs contenant du chlore.

PLAGE DE TEMPÉRATURE PENDANT L'INSTALLATION (°C)

-5 à 60° C

NOMBRE DE MODULES

demi

TYPE DE PLAQUE

Plate

RAL

9003

MODULE ADAPTATEUR RJ45

Inclus dans la plaque voix et données

PLAQUES RJ45 À ENCLIQUETAGE

Keystone I, II, ATT®/Avaya®

TYPE D'ENCLIQUETAGE

Keystone I, II, ATT®/Avaya®

VERSION

Single

INSTALLATION ET MAINTENANCE

INSTALLABLE DANS BOÎTE D'ENCASTREMENT

Adaptateur universel, spécifique au Simon K45 et spécifique au Simon 500 Cima avec adaptateur (ref.50012088-030)

SENS D'INSTALLATION

Vertical selon la direction des mécanismes

TYPE D'INSTALLATION

Adapté pour montage en saillie et encastré

RETRAIT DE LA PLAQUE

Avec outil seulement

RÉGLEMENTATION

RÉGLEMENTATIONS

Directive 2011/65/UE RoHS + EN 50173-1:2011 + EN 50581:2012 + IEC 60603-7-2 Ed 2.0

INFORMATION LOGISTIQUE

HAUTEUR EMBALLAGE UNITAIRE 0.00	POIDS NET DU PRODUIT 0.03	LONGUEUR EMBALLAGE 136.00
LARGEUR EMBALLAGE UNITAIRE 0.00	UNITÉ DE POIDS EMBALLAGE UNITAIRE KGM	UNITÉ DE MESURE EMBALLAGE MMT
LONGUEUR EMBALLAGE UNITAIRE 0.00	EAN EMBALLAGE 8426436032033	VOLUME EMBALLAGE 1472064.00
VOLUME EMBALLAGE UNITAIRE 0.30	UNIT. CONTENUES EMBALLAGE 10	UNITÉ DE VOLUME EMBALLAGE MMQ
UNITÉ DE VOLUME EMBALLAGE UNITAIRE MMQ	HAUTEUR EMBALLAGE 88.00	POIDS BRUT EMBALLAGE 0.30
POIDS BRUT EMBALLAGE UNITAIRE 0.03	LARGEUR EMBALLAGE 123.00	POIDS NET EMBALLAGE 0.30
		UNITÉ DE POIDS EMBALLAGE KGM